



Mujeres serían bisexuales o lesbianas, no heterosexuales

Descripción

Esto según un estudio realizado por el Doctor Gerulf Rieger del departamento de Psicología de la Universidad de Essex.

SANTIAGO.- Se analizaron 345 mujeres, quienes respondieron algunas preguntas sobre un video, en donde se mostraba a mujeres y hombres desnudos. Si sus pupilas se dilataban, era considerado como una respuesta de estímulo sexual. Los resultados fueron publicados por el sitio inglés Telegraph, en donde quedó en evidencia que las mujeres son más excitadas por los



cuerpos desnudos de ambos sexos.

En cuanto a las lesbianas, dejaron en evidencia la atracción en mayor cantidad hacia las mujeres, que hacia los hombres. El 74% de las mujeres heterosexuales, evidenciaron su atracción en dirección hacia los hombres y mujeres.

Este estudio basado en los estímulos sexuales, demuestra que las mujeres muestran preferencia bisexuales o lesbianas, pero muy rara vez estímulos heterosexuales.

Fecha de creación

noviembre 2015